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いよいよ、学習発表会が近づいてきました。体育館での練
習にも熱が入ってきています。子どもたちが精一杯練習して
いる姿にすでに感動しています。
ツバメダンスを全校で練習していますが、以前より、さら

に磨きがかかった感じです。全校で踊る姿は、本当に素晴ら
しいです。ご期待いただきたいと思います。
展示品もがんばって作成した物ばかりです。ごゆっくりご

覧いただきたいと思います。体育館には、例年通りゴザを敷
く予定です。椅子席も用意しますので、必要に応じてご利用

。 、 、くださいますようお願いいたします 当日は 天候に恵まれ
ごともたちの声が体育館に響き渡ることを願っています。
たくさんの皆様方のご来校をお待ち申し上げております。

９月２８日、１・２年生で、
おもちゃで遊びながら、一緒に
活動する時間がありました。写
真からも楽しそうに過ごす様子
がわかると思います。異学年の
自然な交流ができることも桧木
内小の素晴らしいさだと思って
います。今後とも、こうした取
り組みを大切にしていきたいと
思います。

、 、１０月２日 桧木内こども園のにじ組の皆さんをお呼びし
１年生と遊ぶ会を行いました。招待状をお持ちした際に同行
しましたが、１年生もこども園の皆さんも楽しそうに接して
いました。
桧木内小とこども園が隣接していることも、さらに身近に

感じることができる要因だと感じています。当日も本当に楽
しそうに活動する様子が見られました。
こうした行事を大切にして、こども園との連携も継続しな

がら、子どもたち同士が関わろうとする気持ちを醸成できれ
ばと思っています。

にじ組さんと あそぼうの会 １０／２

いよいよ学習発表会 １０／８

うごく うごく わくわくおもちゃ ９／２８

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
先日、松葉地区での熊の出没情報があり、対応に追われました。安全な登下校に関しては、引き続きご協力いただいております

ことに感謝申し上げます。

それ以来、外での活動を自粛していますので、松葉地区などの近隣での熊出没情報が落ち着けば、外での活動を再開したいと思

っています。しかし、熊の捕獲情報等が無い中、今のままでは再開できないでいるのが現状です。猟友会や阿部巡査からは、まだ

、 、 。 、里に熊が訪れる可能性は高く 栗の時期が過ぎるまでは 特に注意していただきたいと言われています 外での活動の自粛が続き

このまま冬期間へと移行していくことになりそうな気がしております。


